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Anfrage 

Anfrage von Stadtrat Schuh in der Gemeinderatssitzung am 28.07.2020 
bezüglich Ferienwohnungen von Stadtrat Raidt 

 
__________________________________________________________________________ 
Beratungsfolge: 

Gemeinderat 29.09.2020 Kenntnisnahme öffentlich 

__________________________________________________________________________ 

 
  
Anfrage: 

 
 
 
Beantwortung: 

Die Werbeanlage ist genehmigungspflichtig, aber im Außenbereich nicht genehmigungs-
fähig. Eine Baugenehmigung liegt nicht vor, noch wurde diese beantragt. Ein entsprechen-
des Verfahren wird von der Baurechtsbehörde zur Beseitigung der Werbeanlage eingeleitet. 
 
Die Pensionszimmer wurden 2016 genehmigt. Beantragt war die Nutzungsänderung des 
vorhandenen Wohngebäudes zum Beherbergungsbetrieb mit 3 Gastzimmern sowie der 
Nachweis eines notwendigen Kfz-Stellplatzes sowie 4 Fahrradstellplätzen.  
 
 

gez. Stephan Neher  
Oberbürgermeister 

gez. Thomas Weigel 
Erster Bürgermeister 

gez. Angelika Garthe 
Amtsleiterin 
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